

communications est à souhaiter. Le transport aérien est également inhérent au succès des missions des Nations Unies. Des procédures de réserve et des tables uniformes de charge seraient très utiles. Certains pays délèguent habituellement des observateurs militaires à bref délai, mais comme je l'ai déjà souligné, il est toujours avantageux que le secrétaire général puisse faire appel au plus grand nombre de gouvernements possibles. Ne serait-il pas bon, par conséquent, de définir les fonctions d'un observateur militaire et la compétence que doit avoir en théorie un observateur des Nations Unies?

Qui doit mener ces études? Certains Etats membres se sont opposés à ce que le Secrétariat s'engage dans des activités qui, dit-on, relèvent du Comité d'état-major, cet organisme longtemps négligé mais toujours existant établi aux termes de l'article 47 de la Charte.